
岡山桃太郎空港シャトル便運行計画案に係る書面審議でのご意見・回答一覧

NO. 意見者 質問・意見 回答者 回答

1
環太平洋大学

副学⻑
阿部 宏史 様

利用者のニーズを十分に監視し
てください。

SRT 別紙のとおり

2 岡山運輸支局 様
 空港内に当便専用の乗降場所
を確保しているのでしょうか。

SRT 別紙のとおり

3
岡山県タクシー

協会 様

 岡山空港での発車バースの確
保の記載がないため、岡山空港
管理事務所と協議し、適切な場
所での対応ができるようにして
いただきたい。

SRT 別紙のとおり

4
岡山県タクシー

協会 様

運行内容の運賃について
 おかやま愛カード割引も追加
で検討していただきたい。

SRT 別紙のとおり

（裏面に続く）



NO. 意見者 質問・意見 回答者 回答

6 岡山県バス協会 様

（ＮO.５の続き）
 また、運賃の協議について、
岡山市において交通計画に組み
入れるなど市の交通体系のひと
つとして位置づけられ交通会議
に提案されるのであれば、その
責任は岡山市にあると考えられ
ますが、⼀⺠間事業者の営業施
策としての運賃を交通会議で判
断することは運賃設定にかかる
責任の所在が曖昧になることか
ら疑念を抱かざるを得ません。
 制度の問題として、⺠間事業
者の営業施策としての運賃は行
政庁が判断されるべきものであ
り、協議運賃として交通会議に
判断を委ねられることは、その
責任において交通会議に過大な
負担がかかるものと思われま
す。
 このため、この案件に係る運
賃に関しては承認の対象とすべ
きでは無いと考えます。

岡山市

 
 本事業について承認する
が、運賃についてはその対象
としないという決定をするこ
ともできます。その場合の運
賃は交通事業者が別途運輸局
へ届け出をし、そこで認可さ
れた運賃を採用することとな
ります。
  このため岡山県バス協会の
ご意見を踏まえ、委員の皆様
におかれましては、再度以下
について、ご審議をお願い申
し上げます。

・本会議において運賃につい
て承認の対象から外すかどう
か

5
岡山県バス
協会 様

 多様な移動手段により利用者
の利便向上に繋がるのであれ
ば、公共交通全体として有意義
であると思われます。
 ⼀方で需要の程度や運賃の根
拠が示されておらず、事業とし
て成り立つのかという懸念もあ
ります。事業性について判断で
きるものではありませんが、運
行の頻度、利用者数によって
は、単に安価なタクシーとなっ
てしまうのではないかと危惧さ
れます。

SRT 別紙のとおり


